
 

 

VERBALE NR.21 DEL 10/07/2018 approvato nella seduta del 25/07/2018 

L’anno 2018, il giorno 10 del mese di luglio, previa convocazione prot. nr. 743 del 05/07/2018 si è 

riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Proposta variazioni regolamenti interni, relazionano il Consigliere Acerra e il Tesoriere Aquino. 

7) Comunicazioni del Presidente. 

8) Varie ed eventuali. 

Alle ore 19.20 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Regina ARGENIO,  Gennaro 

BUONOPANE, Claudio CASALINO, Sergio CASARELLA, Francesco MONACO, Vincenzo 

ZIGARELLA, Carmine FASULO, Patrizio CIASULLO, Gaetano D’AGOSTINO. 

Il consigliere Luigi MASI ha comunicato, a mezzo pec, l’impossibilità a partecipare alla seduta di 

Consiglio … omissis …. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.20 del 26/06/2018 data l’assenza del Tesoriere AQUINO si decide di posticiparne 

la trattazione. 

Si propone di anticipare il punto 7 e il Consiglio all’unanimità approva. 

PUNTO 7 

Il Presidente ZIGARELLA comunica al Consiglio le risultanze dell’incontro del 09/07/2018 svoltosi a 

Napoli con i Presidenti degli ordini della Campania circa la circolare 256/XIX Sess. riguardante la 

“Giornata nazionale della Prevenzione Sismica”. Nel merito il Presidente ZIGARELLA evidenzia la 

necessità di costituire un gruppo di  lavoro che faccia da interfaccia per l’organizzazione delle varie 

attività da svolgere e chiede quindi ai consiglieri di comunicare la propria disponibilità, evidenziando 

inoltre la necessità di nominare un referente che abbia accesso alla piattaforma predisposta per la 

raccolta delle richieste di sopralluogo delle abitazioni.  

Interviene alle ore 19:38 il consigliere RECINTO. 

Interviene alle ore 20:00 il Tesoriere AQUINO. 

Si propongono come referente il consigliere Patrizio CIASULLO, mentre per la partecipazione al 

gruppo di lavoro i consiglieri D’AGOSTINO, ACERRA e BUONOPANE. 

Il Consiglio approva il gruppo così costituito e decide di inoltrare la parte di circolare riguardante gli 

iscritti mediante e-mail con l’indicazione delle modalità di iscrizione alla piattaforma e gli eventi che si 

andranno a svolgere. 

Il Presidente ZIGARELLA espone la Circ. n.257/XIX Sess. riguardante l’argomento “Progettare la 

sicurezza nei luoghi di lavoro” che si svolgerà a Torino il giorno 13/07/2018. 

Ancora espone la Circ. n.253/XIX Sess. riguardante l’argomento “Assemblea del Comitato Italiano 

Ingegneria dell’Informazione” che si svolgerà a Roma presso la sede del CNI il giorno 14/07/2018. 

Inoltre comunica con Circ. n.260/XIX Sess la creazione della Biblioteca del Consiglio Nazionale 

Ingegneri. 

Interviene alle ore 20:21 il consigliere IANNICIELLO. 

Il Presidente ZIGARELLA porta a conoscenza dei consiglieri la relazione del collega ing. Massimo 

MAGLIO (allegata al presente verbale), incaricato dell’IPE, circa lo stato attuativo della stessa. Stante 

l’impossibilità di comprendere, attraverso la relazione, il reale stato delle cose, il Consiglio ritiene di 

dover convocare nella prossima riunione consiliare l’ing. Massimo MAGLIO per avere delle 

delucidazioni nel merito. 

Si allontana alle ore 20:37 il consigliere CASARELLA. 

Si ritorna alla trattazione del punto 1. 

PUNTO 1 

La consigliera ARGENIO, relativamente all’approvazione del verbale della seduta precedente, fa 

rilevare che al punto 6 “il Consiglio approva all’unanimità” va aggiunta la frase “la variazione 

d’impegno del capitolo e la partecipazione all’evento”. 

Analogamente, al punto 8 fa rilevare che alla frase “il Consiglio approva all’unanimità” va aggiunta 

l’espressione “la variazione d’impegno del capitolo e la corresponsione delle quote”. 

Il Consiglio approva il verbale con le aggiunte proposte dalla Consigliera ARGENIO, ad eccezione del 

Tesoriere AQUINO che si astiene perché assente nella seduta precedente.  



 

 

 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessandro GNERRE, prot. nr. 732 del 02/07/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2925. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vittorio CATALDO, prot. nr. 749 del 06/07/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2926. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, prot. nr. 733 del 03/07/2018, con la 

quale si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Rossano FESTA, a 

far data dal 25/06/2018, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di 

Avellino con decorrenza 25/06/2018. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Livorno, prot. nr. 735 

del 04/07/2018, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Gianluca IANNONE 

all’Albo degli Ingegneri della Provincia di Livorno per trasferimento da questo Ordine concede il 

previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 734 del 03/07/2018 della sig.ra Rosa  MOLETTIERI di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione dell’attrazione per Luna Park “Fresbee”, versione 

fissa, alla Località Laceno del Comune di Bagnoli Irpino (AV), il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 

91: Angelo RUSSO (nr. iscr. 1098), Michelino NIGRO (nr. iscr. 585), Raffaele MONACO (nr. iscr. 

713). 

Vista la richiesta prot. nr. 746 del 05/07/2018 della Prefettura di Avellino – Ufficio Territoriale del 

Governo – della segnalazione dei componenti effettivo e supplente in riferimento al rinnovo della 

Commissione provinciale di Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo, il Consiglio delibera, con 

l’astensione del consigliere Monaco, di riconfermare i precedenti nominati. Relativamente all’esperto in 

elettro-meccanica si dà incarico alla segreteria di individuare tra gli iscritti i due componenti mediante 

sorteggio previa richiesta alla Prefettura di chiarimento della specializzazione necessaria. 

Vista la richiesta prot. nr. 753 del 10/07/2018 della sig.ra Carmela D’ARGENIO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di ampliamento di un Fabbricato sito nel Comune di Avellino alla 

Contrada Cesine nr. 37/A, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Mario SABATINO (nr. iscr. 1819), 

Salvatore DE MAIO (nr. iscr. 257), Gianbattista ABATE (nr. iscr. 1007). 

Vista la richiesta prot. nr. 755 del 10/07/2018 del sig. Sebastiano BUONAIUTO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un Muro realizzato sul Fondo Agricolo sito nel 

Comune di Moschiano (AV) alla Via M. Caputo, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Michele 

CAROVELLO (nr. iscr. 1220), Francesco CIOTOLA (nr. iscr. 1911), Giovanni IANNELLA (nr. iscr. 

509). 

Vista la richiesta prot. nr. 756 del 10/07/2018 del sig. Tommaso BUONAIUTO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un Muro realizzato sul Fondo Agricolo sito nel 

Comune di Moschiano (AV) alla Via M. Caputo, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Fabio FIERRO 

(nr. iscr. 1125), Duilio RONCONE (nr. iscr. 327), Giuseppe PERICOLO (nr. iscr. 733). 

PUNTO 4 

Il Presidente ZIGARELLA comunica di aver ricevuto il preventivo per l’organizzazione del corso di 

120 ore per “Coordinatore Sicurezza Cantieri” da parte di TeknoinForma. Il Consiglio all’unanimità 

approva l’evento previo l’invio di una comunicazione agli iscritti per la raccolta delle adesioni. Il costo 

del corso dovrà essere coperto interamente dalle quote di partecipazione all’evento. 

Relativamente al patrocinio per il corso proposto da Termocamera Facile il Consiglio approva 

all’unanimità. 

Il consigliere BUONOPANE comunica di aver approfondito la proposta pervenuta dalla società 

Tecnaria per l’organizzazione dell’evento “Comportamento strutturale di edifici in c.a. esistenti e 

tecniche mirate al rinforzo antisismico”. Il Presidente propone la votazione per l’organizzazione 

dell’evento con il riconoscimento di 3 CFP: 

- Votano a favore i consiglieri BUONOPANE, D’AGOSTINO, CIASULLO, RECINTO, 

IANNICIELLO e MONACO; 



 

 

- Votano contro i consiglieri ARGENIO, CASALINO e FASULO in quanto trattasi di un evento 

dalla dubbia valenza scientifica calendarizzato in un periodo in cui molto colleghi sono in ferie; 

- Si astengono i consiglieri ZIGARELLA, AQUINO e ACERRA. 

L’organizzazione del seminario viene approvato. 

PUNTO 5 

Il consigliere BUONOPANE espone le parcelle riepilogate nell’allegato “verbale di accompagno pareri 

di congruità”. Il Consiglio esprime parere di congruità per gli importi in esso indicati con l’astensione 

del consigliere ARGENIO. 

Alle ore 22:00 si allontana il consigliere CIASULLO. 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

PUNTO 6 

Il Tesoriere AQUINO relaziona in merito alle variazioni da apportare al regolamento per i rimborsi 

esposte nella relazione che è parte integrante del presente verbale. Il Consiglio vista la necessità di 

dover ancora modificare lo stesso regolamento così come esposto dal Tesoriere decide di fare propri i 

chiarimenti indicati dall’ing. AQUINO in merito all’interpretazione del vigente Regolamento, 

rinviandone la modifica ad un successivo Consiglio. 

Relativamente alle modifiche del Regolamento di funzionamento del Consiglio, il consigliere ACERRA 

relaziona in merito alle modifiche. 

Dopo ampia discussione, il consiglio rimanda l’approvazione ad una seduta successiva. 

PUNTO 8 

Prende la parola il consigliere FASULO e espone la problematica rappresentata dall’ing. iunior Luigi 

Nappi con la nota prot. nr. 759 del 10/07/2018 il quale richiede di conoscere delucidazioni in merito alle 

competenze professionali dell’ingegnere iunior. 

Il consigliere FASULO relaziona circa le competenze, relazione che è parte integrante del presente 

verbale. 

Il Consiglio prende atto e all’unanimità autorizza all’inoltro del parere stesso.  

In merito alla questione delle morosità prende la parola il Tesoriere AQUINO e fa presente: “allo stato, 

con riferimento all’annualità in corso (2018), in base alle informazioni fornitemi dalla segreteria 

amministrativa, il numero di colleghi che ancora non ha provveduto al pagamento della quota annuale 

è pari a 650 per la sola sezione A dell’Albo e 58 per la sezione B. Pertanto, il numero complessivo delle 

quote non ancora riscosse è pari a 708. Al fine di procedere al recupero di tali somme, propongo di 

predisporre una nota di sollecito cui allegare bollettino per il versamento su c.c. postale intestato 

all’Ordine da inviare ai colleghi non ancora in regola con i pagamenti mediante pec preliminarmente; 

successivamente mediante posta ordinaria, con un costo di € 1,10 per singola comunicazione. A tal fine 

è necessario impegnare l’importo di € 1,10 x 708 = € 778,80 con prelievo dal capitolo di spesa 1-4-3-

12 Poste e Telegrafo. 

Per quanto riguarda poi le morosità pregresse, allo stato il numero dei colleghi morosi è pari a 149. Si 

rende dunque necessario attivare una procedura per il recupero di tali morosità e propongo al 

Consiglio di conferirmi incarico per la definizione delle modalità attraverso cui procedere al recupero 

di tali crediti”. 

Il Consiglio sentita la relazione approva la proposta e decide di dare mandato alla Segreteria di inoltrare 

il sollecito di pagamento della rata 2018 mediante PEC per gli iscritti di cui la stessa è conosciuta 

mentre agli altri mediante bollettino postale semplice. 

Per quanto attiene le morosità pregresse il Consiglio ritenuta improcrastinabile la necessità di recuperare 

le somme decide di dare mandato al Tesoriere per la definizione delle procedure da adottare. 

Alle ore 23:07 il Consigliere RECINTO si allontana. 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 23.15 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 


